
 

１ 区長と話そう 
「第 1 回車座会議」 

5 月 18 日（土）に、「防災・減災に向け

て区役所・区民はどう取り組むべきか」をメ

インテーマに、男性 11名、女性 3名の合計

14名の方々が参加され開催されました。 

参加者には事前に、3月に策定した「淀川

区地域防災計画（素案）」をご覧いただいた

上でご意見をいただきました。 

計画（素案）について出てきたご意見を紹

介します。 

・計画には淀川区の地形的特性を位置付け、

§２ 区政への参画 

２ 市立幼稚園民営化に係る 

淀川区幼稚園関係者協議会 

6月１０日（月）、区役所において、市立

3園（西中島、田川、新高）の園長と保護

者代表、私立 3園（ひかり、みくにひじり、

ひじり）の経営者と保護者代表の計 12名の

方にお集まりいただき、意見交換が行われ

ました。 

発言内容の一部をご紹介します。 

○市立幼稚園が民営化されれば、公立幼

稚園に通わせたい保護者の選択肢が奪

われることになる。 

○特別な支援を要する子どもの受入体制

に不安がある。私立の受入環境が整備

されるまでには時間を要する。 

○民営化計画の策定は、すべての子ども

にとって、よりよい教育や環境整備を

進めていくという視点が欠かせない。 

次回の開催は、７月１日（月）午後２時

～４時、淀川区役所５階の予定です。 

 

その独自対策を記載すべきではないか。 

・津波に備えて、隣接の豊中市との連携はど

うなっているのか。 

・計画には防災リーダーについて記載されて

いない。その役割・活動に触れてほしい。 

その他、防災訓練、津波避難ビル、備蓄物

資についてなど、多方面から貴重なご意見を

数多くいただきました。 

ご意見は６月末公表予定の「淀川区地域防

災計画」に反映させてまいります。 

http://www.city.osaka.lg.jp/yodogawa/

category/1924-2-0-0-0.html 

|３| 

３ ご意見募集中！ 

「もと区役所跡地」の売却にあたり、ご意見を募集しています。 

 ◎締切：７月１２日（金） 

http://www.city.osaka.lg.jp/yodogawa/page/0000222157.html 

このコーナーでは、区民のみなさんに区政へ参画
いただく取り組みを紹介します。 
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